

15 novembre 2021

Une boutique Kiabi éphémère à l'Ehpad Symphonia

Commerce

Le 9 novembre, pour la première fois dans le hall de l'accueil de l'Ehpad Symphonia, une boutique éphémère a été installée par le magasin Kiabi de Rots. Les familles étaient conviées à faire du "shopping", de quoi stimuler les résidents. "Il n'est pas toujours facile aux seniors de faire des achats, nous venons à eux. Kiabi a présenté 350 vêtements en apportant de la couleur. Les accessoires marchent bien", indique Maxime Pouclies de Kiabi (photo). Les résidents ont pu effectuer des achats



sans la contrainte de se déplacer. "Je regarde, je n'ai pas besoin de grand chose mais je trouve que l'idée est bonne", adresse Jeanne Legrix (photo) à la vendeuse. L'opération pourrait être renouvelée avec les prochains catalogues.